



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>74 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83595353</b>
Prix	<b>515 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

En exclusivité, découvrez ce somptueux appartement de 3 pièces baigné de lumière, offrant 74 m2 avec une vue panoramique exceptionnelle sur la mer et la ville. L'espace de vie généreux s'ouvre sur une terrasse enchantée, créant une parfaite harmonie entre intérieur et extérieur. Deux chambres élégantes, une cuisine indépendante entièrement équipée avec loggia, un WC séparé avec lave-mains et une salle d'eau récemment rénovée avec WC viennent parfaire cet espace d'exception. Côté pratique : vous trouverez une cave et une place de parking privative. La copropriété bénéficie d'une tranquillité ...

*Exclusively, discover this sumptuous 3-room apartment bathed in light, offering 74 m2 with an exceptional panoramic view of the sea and the city. The generous living space opens onto an enchanting terrace, creating perfect harmony between interior and exterior. Two elegant bedrooms, a fully equipped independent kitchen with loggia, a separate WC with hand basin and a recently renovated bathroom with WC complete this exceptional space. A cellar completes this property, adding a practical dimension to this prestigious ensemble. The co-ownership benefits from absolute tranquility, without any ...*

## **AGENCE DUMAS NICE**

1 place Max Barel - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

